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Dans un mot espagnol comptant plusieurs 

syllabes, l’une d’entre elles, appelée syllabe 

tonique, se distingue des autres par une 

prononciation plus énergique. On dit que la 

voyelle de cette syllabe porte l’accent 
tonique. 

L’accent tonique se trouve 

sur l’avant-dernière syllabe 

quand le mot se termine 
par : 

    Si l’accent tonique se 

trouve à une autre place,  

il doit être écrit. 

Ex: también, París 

L’accent tonique se trouve 

sur la dernière syllabe         

quand le mot se termine 
par : 

Un –n 
 

Ex : tienen 

       llaman 

 

Un –s 
 

Ex : años 

       estamos 

 

Une voyelle 
 

Ex : alumno 

     profesora 

 

Une consonne, 

sauf –n et -s 
 

Ex : ciudad 

   tener 

 

Dans un mot espagnol comptant plusieurs 

syllabes, l’une d’entre elles, appelée syllabe 

tonique, se distingue des autres par une 

prononciation plus énergique. On dit que la 

voyelle de cette syllabe porte l’accent 
tonique. 

L’accent tonique se trouve 

sur l’avant-dernière syllabe 

quand le mot se termine 
par : 

    Si l’accent tonique se 

trouve à une autre place,  

il doit être écrit. 

Ex: también, París 

L’accent tonique se trouve 

sur la dernière syllabe         

quand le mot se termine 
par : 

Un –n 
 

Ex : tienen 

       llaman 

 

Un –s 
 

Ex : años 

       estamos 

 

Une voyelle 
 

Ex : alumno 

     profesora 

 

Une consonne, 

sauf –n et -s 
 

Ex : ciudad 

   tener 

 


